

Chantenay

05 Mardi 27/09/16

## Notre-Dame-de-l'Abbaye a fêté ses 90 ans



*Les enseignants ont reconstitué une classe des années 50.*

Pour ses 90 ans, le collège Notre-Dame-de-l'Abbaye « **a rassemblé les anciens élèves et enseignants, ainsi que les frères de la congrégation des frères de Ploërmel** », relate Laurent Flé, directeur adjoint de l'établissement. En effet, même s'ils restent toujours présents, ces derniers ont dirigé le collège jusqu'en 2010.

Une exposition rétrospective de photos en noir et blanc, témoignait

du passé et les enseignants ont également recréé deux classes. L'une de 1950, avec d'anciennes cartes géographiques, un tableau et des craies, de vieux pupitres et de vieux livres... La seconde représentait une classe de 2050 « **avec une projection présentée sous l'angle de la dématérialisation de l'enseignant** ». Un bien ou un mal ? « **À chacun de voir** », a répondu Laurent Flé.